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道庁における女性の登用に関する公開質問状 

 

女も男も共に生きる社会をめざす会 

世話人代表 井上敦子     

 

 私たち「女も男も共に生きる社会をめざす会」は４月に行われた知事選に先立ち、鈴木直

道氏にジェンダー・ギャップ等に関する公開質問状を提出しました。公開質問状のうち、副

知事への女性登用と女性管理職の登用に関する 2 項目について、公開質問状のお答えを踏ま

えてお聞きします。 

 

１．知事になったら女性副知事を必ず一人以上置くか？との質問に対し、「努力する」とお

答えになりました。 

 しかし実際は男性３人が副知事になりました。いかなる理由と経緯で、そのような結果に

なったのか、今後副知事職に女性を登用してゆく予定はあるかをお答えください。 

 

２．道庁に於いて、女性の管理職が少ないことの理由＝格差の原因を取り除くための具体的 

対策をお聞きしたところ、あなたは、「女性に寄り添った人事異動ルールなどを策定する必 

要がある」とお答えになりました。 

  実際、その言葉を実行できる立場になられた今、どのような具体的施策を遂行していく

お考えなのか、お聞かせください。 

 

以上２点につきまして、お答えをいただきたく、再度公開質問状を提出いたします。 

 

 （連絡先） 

札幌市北区北 8 条西 3 丁目 札幌エルプラザ 2 階 

札幌市市民活動サポートセンター レターケース 59 

女も男も共に生きる社会をめざす会 

 井上敦子 

電話 090-9524-7531 


